



FONDATION DE L'ARCHE DES ENFANTS PERDUS DE L'IMMACULEE CONCEPTION

Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne - Abidjan - Cocody Riviera Palmeraie - Côte d'Ivoire

Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6^{ème} rue à droite puis 2^{ème} à droite, 3^{ème} villa à gauche

Tél. : + 225 05 85 64 74 - + 225 07 01 33 95 - * + 225 07 87 41 47 - + 225 05 31 61 82

Site web : www.mariemeredelacharitechretienne.org - E-mail : infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Lundi 13 avril 2009

Fête de la Résurrection du Seigneur

Extase :

Participants : assistance nombreuse

Message de Marie, Mère de la Charité Chrétienne

Petits enfants, aujourd'hui est un jour de joie pour tous les enfants de Marie, Mère de la Charité Chrétienne, mes enfants, ceux qui me reconnaissent comme étant celle venue sauver le peuple noir de tout ce qui le rattache à ce que ses ancêtres lui ont laissé comme héritage. Aujourd'hui la robe de mon Fils est ruisselante d'huile et non de sang. Aujourd'hui il vous reconnaît comme ceux qui aiment sa mère.

Enfants, je vous aime, mon Fils vous demande de vous convertir, de changer vos vies, d'être charitables avec votre prochain. Aujourd'hui mon Fils est parmi vous ! Aujourd'hui, il se confond avec vous ! Aujourd'hui il unit son Cœur à vos cœurs !

Enfants, lorsque vous sortirez de cet Oratoire, je vous demande de faire le signe de la croix avec cette huile sainte ; je vous demande de louer et de bénir votre Seigneur ; je vous demande de ne faire qu'un avec Lui. Je vous aime !

Votre Mère Aimante.

Autres messages et informations données au cours de cette fête de la résurrection

A. Message reçu et transmis par Sœur Madeleine

parle, c'est parce que il y a beaucoup de doutes et peu de foi parmi nous et si cela continue, le sanctuaire ne sera pas reconnu. Le Seigneur est réellement présent dans ce lieu !

(La première personne qui s'est aperçue au cours de cette journée que la robe de la statue de notre Seigneur placée sur l'autel ruisselait d'huile, est notre sœur Judith.)

A propos de cela, Sœur Madeleine en extase nous rapporte ceci : « Je pleure parce que si le Seigneur a voulu que Judith voit cela, c'est parce que Judith a beaucoup de doutes » !

Judith, laisse-toi envahir par cela et tu verras que...

J'ai reçu le même message que notre sœur Chantal : « Le Seigneur demande à ce que chacun se signe avec cette huile avant de partir. »

B. Information donnée par le Saint Père Pio à propos de l'hostie sur la couronne du Seigneur à l'intérieur de l'Oratoire

L'hostie sur la couronne du Christ à l'intérieur de l'Oratoire présente comme une petite coupure et beaucoup en venant fêter la résurrection du Seigneur en ce lundi de pâques pensaient qu'ils verraient cette hostie se régénérer. Nous constatons que cela n'a pas été le cas.

Chantal, la servante du Seigneur, pendant qu'elle contemplait le visage du Christ, a pensé que cette hostie sur la couronne d'épine qu'il porte, retrouverait avec la résurrection tout son éclat.

A propos de cette hostie, le Saint Père Pio dit : « Il n'en sera rien, car cette hostie est chargée de tout vos péchés ; plus vous commetrez de péchés, plus vous la verrez comme noircie par la saleté.